

Loane « le combat d'une princesse »



Bonjour, je m'appelle Loane, je suis une petite fille de 10 ans atteinte d'une Infirmité Motrice Cérébrale (IMC) suite à des complications lors de l'accouchement.

Je ne marche pas, je dis quelques mots comme papa, maman, je communique beaucoup grâce au regard. Je vais au centre IEM Imagine de Boulogne sur mer où je fais du kiné, de l'orthophonie, de l'ergothérapie et aussi des cours d'école.



Mon entourage espère que l'on puisse trouver un moyen de communication pour que tout le monde me comprenne et sache ce que je ressens et que je puisse être un minimum autonome.

Je dois rencontrer un docteur qui exerce à Barcelone pour subir une opération "la myoténofasciotomie", cela permet de traiter les rétractations musculaires. Ensuite je retournerais en Espagne pour effectuer des soins de rééducation intensive appelé la méthode "ESSENTIS".

C'est pour cela que j'ai besoin de vous car ses soins ne sont pas en France donc non remboursés.



Merci à vous et bonne course...